

L'énigme de la semaine

N° 22

Pourquoi tant de haine ?



Dans le désert impitoyable, seuls les plus forts peuvent survivre ! Avant, il y avait beaucoup de souris, de serpents et de scorpions, et la vie était bien organisée : chaque matin, chacun des serpents mangeait une souris ; chaque midi, chacun des scorpions piquait un serpent, et chaque soir, chaque petite souris mangeait un scorpion.

Mais ce soir, pour la première fois, il ne reste plus dans le désert que Super-Souris !

Combien restait-t-il de souris, de scorpions et de serpents il y a 3 jours à la même heure ?